

Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 1653/2022 der Stadtratsfraktion PIRATEN & VOLT betreffend Situation der Notfallversorgung im Rettungsdienst und in den Mainzer Notaufnahmen (Piraten & Volt)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für Fragen hinsichtlich des Rettungsdienstes ist die Rettungsdienstbehörde verantwortlich. Die Verwaltung hat die Anfrage entsprechend an die Rettungsdienstbehörde übermittelt.

Aufgrund der umfangreichen Fragestellungen ist eine kurzfristige Antwort jedoch von deren Seite nicht möglich.

Die Antworten werden zur nächsten Stadtratssitzung nachgereicht.

Mainz, 25.11.2022

gez.

Günter Beck Bürgermeister